



2019年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



初狩保育所 (大月市)

参加園児数24名

2019年 5月 28日 火曜日 開催



～たけのこコーチから～

みんな明るく楽しく元気よくサッカーをしてくれてコーチ達も嬉しかったです。

また一緒にサッカーができることを楽しみにしています。

そして、ヴァンフォーレ甲府の応援も是非来てください。

中銀スタジアムで待っています！



～先生から～

記入者 酒井由香 先生

年長児にとっては、保育所で最後のサッカー教室。少人数の中、年中児さんとのゲームという方法を考えて下さり、どちらのクラスにとっても、とても刺激となり楽しかったようです。

戸外遊びの時に、また取り入れて楽しみたいと思います。

有難うございました。

記入者 濱尾由加梨 先生

3歳児は、初めての参加でした。

恥ずかしがる子もいたけれど、みんなで一生懸命ボールを追いかけて、とっても楽しんでいました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会